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Questions orales

LA SOCIÉTÉ CANADIENNE DES POSTES

LES SUPERBOÎTES-L'INCIDENCE SUR LA VALEUR FONCIÈRE

M. Alfonso Gagliano (Saint-Léonard-Anjou): Monsieur le

Président, ma question s'adresse au ministre responsable de la

Société canadienne des postes. En réduisant l'évaluation de la

maison de M", Karen Faschauner et en lui accordant un dégrè-

vement de taxe de 50 $ par an parce qu'elle a une superboîte

devant chez elle, la ville de Winnipeg reconnaît que ces super-
boîtes réduisent la valeur foncière. Le ministre va-t-il le recon-

naître?
[Français]

L'hon. Michel Côté (ministre de l'Expansion industrielle

régionale): Encore une fois, monsieur le Président, je me dois

de reprendre encore la même réponse que j'ai donnée tout à

l'heure à son collègue. Ce sont des questions qui sont d'opéra-
tion journalière et qui justement doivent être présentées à un

comité. Et je pense que mon collègue aurait intérêt justement à

venir faire ses instances à ce comité-là qui a été constitué.

LA POSITION DU GOUVERNEMENT

M. Alfonso Gagliano (Saint-Léonard-Anjou): Je désire

poser une question supplémentaire, monsieur le Président. La

politique de superboîtes postales, ce n'est pas une opération

journalière, c'est une politique du gouvernement. C'est le gou-
vernement qui installe la superboîte, un superfiasco. Est-ce que
vous allez admettre que c'est un désastre, et c'est tellement
vrai que vous devez payer des annonces à la télévision pour
vendre la superboîte que les Canadiens ne veulent pas voir?

L'bon. Michel Côté (ministre de l'Expansion industrielle

régionale): Au contraire, monsieur le Président, je pense que

c'est tout simplement un plan d'information pour justement

s'assurer que les Canadiens reçoivent la bonne information au

lieu des informations qui sont déformées par nos gens d'en

face.

LES INOUIÉTUDES DE CERTAINS PROPRIÉTAIRES

L'hon. Michel Côté (ministre de l'Expansion industriE
régionale): Monsieur le Président, encore une fois, sans ent
dans le détail des opérations de la Société canadienne des p
tes, je peux assurer mon collègue que justement la Soci
canadienne des postes a toujours été particulièrement sensi
à cela et que lorsque des problèmes particuliers se présentaie
des discussions et des arrangements ont toujours été faits a
les municipalités en cause.

* * *

[ Traduction]
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